

Cinco jóvenes de Marga Marga obtuvieron puntaje nacional en la PAES

Desde Villa Alemana y Quilpué, los estudiantes -entre ellos dos hermanos mellizos- obtuvieron mil puntos en la prueba

La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) volvió a marcar un hito para cinco jóvenes de la Provincia de Marga Marga, quienes alcanzaron el máximo puntaje posible.

El resultado no solo refleja un alto rendimiento académico, sino también trayectorias distintas, que van desde la preparación autodidacta hasta el apoyo de preuniversitarios especializados, pasando por experiencias formativas tempranas y un fuerte respaldo familiar y docente.

AUTODISCIPLINA Y EDUCACIÓN PÚBLICA

Sofía Alegria, oriunda de Peñablanca y egresada del Liceo Comercial Alejandro Lubet Vergara de Quilpué, se preparó sin

preuniversitario, combinando estudios y trabajo. "La práctica constante fue clave para no caer en las preguntas trampa", reconoce. Su logro, inesperado incluso para ella, refuerza -según plantea- el valor de la educación pública y del acompañamiento de profesores con vocación. Su proyección es clara: estudiar Licenciatura en Física.

VOCACIÓN TEMPRANA Y MATEMÁTICAS COMO MOTOR

En el caso de Abril Esparza, egresada del Colegio Champagnat de Villa Alemana, el puntaje nacional fue la concreción de un objetivo que arrastraba desde la infancia. Con una relación cercana y lúdica con las matemáticas, fortalecida en el hogar y en el colegio, complementó su preparación con un preuniversitario y un programa de alto rendimiento. "Fui nerviosa, pero sentí que me había ido bien", recuerda. Su meta es

Ingeniería Civil Eléctrica en la Universidad Católica.

MELLIZOS CON CAMINOS DISTINTOS

Los hermanos mellizos Cristóbal y Renato Morales, egresados del Colegio Champagnat de Villa Alemana, compartieron preparación, ensayos exigentes y apoyo institucional, pero proyectan futuros distintos. Cristóbal, con un fuerte interés por las humanidades, destaca su alto puntaje en Lenguaje y apunta a estudiar Derecho en la PUCV. "Siempre quise quedarme en Valparaíso", afirma. Renato, en tanto, se inclinó por Medicina tras un proceso de reflexión más largo y decidió postular a la Universidad de Valparaíso, priorizando el arraigo regional.

SUPERAR EL MIEDO Y CONFIAR EN LA PREPARACIÓN

Vicente Vivanco, egresada del Colegio Champagnat de Villa Alemana y oriundo de Belloto, vivió momentos de alta tensión, especialmente tras una compleja prueba de Matemática 2. Sin embargo, logró recomponerse y rendir con seguridad Matemática 1, donde alcanzó el puntaje nacional. "Ahí sentí que todo el esfuerzo había valido la pena", comenta. Su objetivo es estudiar Ingeniería Civil Eléctrica en la Universidad Técnica Federico Santa María.

Cinco historias distintas, un mismo resultado: constancia, preparación y convicción en un proceso que hoy abre nuevas oportunidades académicas para jóvenes de la Provincia de Marga Marga.

